

"Pré-rentrée" italienne

by hemispheres - Mercredi, septembre 03, 2014

<http://www.anthoinehubert.com/pre-rentree-italienne/>

Après presque deux mois de pause estivale, les hostilités reprendront ce weekend sur le circuit italien du Mugello. Cette course, qui comptera pour le championnat ALPS, permettra à Antoine de reprendre le volant Formule Renault 2.0 et de se remettre dans le bain avant d'enchaîner le weekend suivant avec le 5eme round du championnat d'Eurocup sur le circuit de Budapest en Hongrie. Il découvrira donc deux nouveaux circuits en l'espace de deux weekends.

Pour rappel, Antoine ne participe qu'à trois courses du championnat ALPS, l'objectif de cette course italienne sera donc de préparer la fin de la saison d'Eurocup.

Vous pourrez le suivre en live timing et en vidéo sur le lien suivant : www.renaultsportitalia.it